



Circular

Circular Informativa de la Vicerrectoría Académica sobre clases y labores académicas en Popayán

Asunto: Desarrollo de clases y de labores académicas en la ciudad de Popayán para los días 5 y 6 de septiembre de 2024

Popayán, 5 de septiembre de 2024

Apreciadas y apreciados Unicaucanos,

En concordancia con nuestro compromiso de mantener informada a nuestra comunidad universitaria, mediante la presente circular queremos comunicarles decisiones importantes adoptadas por la dirección universitaria en relación a las actividades académicas programadas.

Hemos estado siguiendo de cerca la evolución de la situación de movilidad en nuestra ciudad y sus alrededores, por lo que a pesar de los anuncios realizados anoche por el gobierno municipal y departamental, en lo que va de la jornada de hoy, lamentablemente debemos informar que la situación aún no se ha superado: el servicio de transporte no se ha restablecido en un ciento por ciento. Por lo tanto, siendo imposible desconocer el contexto inmediato, hemos decidido que las clases del día de hoy, 5 de septiembre, y mañana, 6 de septiembre, se llevarán a cabo en modalidad remota y virtual.

Esta decisión ha sido tomada con el único objetivo de salvaguardar el bienestar y la integridad de nuestra comunidad. Nuestra prioridad es garantizar que nuestros estudiantes y profesores no se expongan a situaciones tensionantes sin necesidad.

Confiamos en que las instancias competentes, encontrarán los mecanismos que permitan una pronta solución a esta situación tan compleja, permitiéndonos retomar nuestras actividades presenciales, con plena normalidad, desde el próximo lunes. Agradecemos de manera especial su comprensión y colaboración en este momento, recordando que ante las adversidades y circunstancias de fuerza mayor, solo nos queda adaptarnos.

Estaremos atentos a cualquier actualización y les mantendremos informados a través de nuestros canales oficiales.

Universitariamente,

Original firmado

AÍDA PATRICIA GONZÁLEZ NIEVA

Vicerrectora Académica

Universidad del Cauca